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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
COLUMNA “PERSPECTIVA IEQ” 
APLICACIONES DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS EN EL IEQ Por Alfredo Flores Ríos, Consejero Electoral del IEQ.  Querétaro, Qro.- El pasado 29 de agosto, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) presentó una aplicación para dispositivos móviles, a través de la cual los ciudadanos interesados pueden consultar los resultados de las elecciones locales celebradas en el año 2012, por sección electoral, distrito, municipio y tipo de elección; la aplicación está disponible para la plataforma de Android y se puede descargar en el play store, con el nombre de: IEQ resultados electorales 2012; posteriormente estará disponible para iOS. El diseño de esta aplicación por parte del órgano electoral, no representa únicamente la consideración acerca de la importancia de agilizar sus acciones haciendo uso de las nuevas tecnologías, también da cuenta del compromiso que se tiene con la rendición de cuentas al someter a la consideración de los queretanos, sus actividades, decisiones y resultados de las mismas. En el siglo XXI los órganos electorales enfrentan grandes retos, y uno de ellos es la incorporación de la tecnología dentro de sus procedimientos, es indiscutible que al día de hoy su constante progreso es asumido por las personas de forma fluida y rápida ya que facilita sus actividades cotidianas; su evolución es claramente palpable en tres áreas: información, comunicación y automatización; de tal modo que los procesos electorales no están ajenos a estos cambios, por ello resulta indiscutible que la incorporación de nuevas tecnologías al ámbito comunicacional también ha adquirido incidencia, convirtiéndose en posibilitadoras de eficiencia en la información, lo que abona en cuanto a certeza y fiabilidad de las acciones que se ejecuten y las cuentas que se rindan. La inclusión de las tecnologías en el campo de la comunicación y el ejercicio actual que se hace del llamado gobierno electrónico, han generado cambios profundos en la manera en que la sociedad se involucra con los datos que hay a su alrededor y por supuesto modifica la forma en que desarrolla interacción con las instituciones, quienes somos responsables de informar respecto de nuestro actuar, impidiendo permanecer ajenos a la actualmente nombrada "sociedad de la información", que se caracteriza por su capacidad de obtener y compartir conocimiento y generar interrelaciones mediante las nuevas tecnologías. Esta "sociedad red" que se crea a partir de la modificación de la dinámica informativa y de comunicación, crea flujos que trascienden espacios físicos, modificando la base en que las instituciones solían manifestarse, ahora, todo lo que se encuentra en esa red, dentro de la cual, la sociedad actual se mueve, es lo que cuenta y es consumido; difícilmente los contenidos que no se encuentran dentro de esta nueva dinámica son considerados, por ello las instituciones no podemos permanecer dentro de las dinámicas tradicionales y se debe procurar seguir el ritmo del cambio que los ciudadanos están viviendo. Las actividades electorales pueden ser las mismas, pero los procesos deben modificarse, es preciso mantener una actitud vanguardista y visionaria, para generar propuestas que mantengan a los organismos electorales vinculados con la sociedad. A causa de la conciencia que se tiene al interior del Instituto Electoral de Querétaro, de la constante evolución del ciudadano y la necesidad de renovación de procesos y procedimientos, así como de la inclusión de las nuevas tecnologías en las diferentes áreas en que debemos ser partícipes, es que se desarrolló la aplicación para la consulta de los resultados electorales mediante dispositivos móviles con una visualización amigable y digerible que permite al órgano electoral local al mismo tiempo, brindar certeza a los queretanos y confirmar su compromiso con la transparencia y vanguardia en el desempeño de sus labores. (DQ p. 5)     
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DESDE LA SALA DE SESIONES 15 ‘¡EL VOTO FEMENINO INCREMENTARÁ EL DIVORCIO!’ Por Yolanda Elías Calles Cantú Este año estamos celebrando en nuestro país el 60 Aniversario del reconocimiento de los derechos político-electorales de las mujeres, es decir, el derecho a votar y ser votadas. Y teniendo esto en mente, me parece adecuado echar una mirada en torno a los años previos a 1953 para darnos una idea del contexto  en el que muchas mujeres (y algunos hombres, hay que decirlo) dieron esa lucha. Por eso, en esta y otras entregas estaré presentándoles cartas o discursos de diferentes actores políticos y sociales de esa época que reflejan el tono del debate y el ambiente social en torno al tema del voto de las mujeres. Comienzo por una carta que en 1946 el General Manuel de J. Solís dirige al entonces Presidente de la República Electo, Lic. Miguel Alemán: “ ( …) la implantación del voto femenino ocasionará desconcierto y desorganización en nuestro amado hogar. El temperamento y manera especial de ser del marido mexicano, no se adaptaría al alejamiento de la esposa ni de la hija, del sagrado recinto familiar en donde está amenazado el hermoso vínculo conyugal. Tampoco las virtudes y prendas morales de la mujer mexicana, innata y única en el mundo por su originalidad, la haría ausentarse de la bella estancia y sagrada atadura familiar, evitando así un desastre en organización social (…) La mujer mexicana jamás abandonaría su bella misión y el candor de amor maternal, por dar preferencia a la ilusión política (…) Hay que reintegrar a la familia, pues, lo que se está jugando y lo que está en vías de desaparecer: hermosas y viejas costumbres, respeto y obediencia al amor filial, cultura cívica, amor patrio y cariño al paterno hogar (…) el voto femenino incrementará el divorcio, que es inhumano e inmoral, agente dañino de disolución social (…) cuando la mujer mexicana piensa en el amor, piensa también en hacer sagrado santuario del fruto y risueño hogar (…) Cierto es que el Sufragio Universal es fundamento democrático en países de modernas sociedades, cierto también, que allí están fracasando el matrimonio, la familia y el hogar (…) La mujer juiciosa de su hogar no solamente es guía y antorcha luminosa y esperanza como compañera del hombre en la vida, sino la más fiel consejera y la mejor amiga del esposo ¡es su segunda madre¡ (…) La mujer del hogar, pues, todo lo sabe, todo lo administra, todo lo arregla, todo lo dirige; es la que primero se levanta, la última que come, nunca dice que está cansada y es la que después se acuesta. También todo lo sufre, todo lo concilia y todo lo perdona. (…) En cambio, la mujer con derechos cívico-ciudadanos además de perder sus encantos femeninos, también la política la hará perder la dulzura propia de mujer y se volvería libertina y hombruna (…) Podemos asegurar, en fin, que mientras se aproxime la realidad del voto a la mujer, más cerca estará la disolución social y desintegración del amado hogar (…) de antemano sabríamos que se dividiría la unificación nacional, y provocaría discusiones y disgustos por diferencias políticas entre marido y mujer, así como entre amantes prometidos próximos a formar anhelado hogar. Por las mismas razones, resultaría lo más lamentable: oídos, intrigas y calumnias entre mujer a mujer. Finalmente, en manos de la H Representación Nacional, en el sabio criterio de nuestro ilustre Primer Mandatario, en la filosofía, en las ciencias sociales y otras injerentes, así como en las sociedades de padres de familia, estará el rehacer el mejor orden social, evitar la fuga moral, reconstruir el vínculo familiar, reafirmar y rehabilitar al hombre en su puesto y mando en el hogar.  De lo contrario, tarde o temprano tendría que surgir incontenible reacción general popular a fin de evitar la alarmante disolución social, enarbolando la bendita y salvadora bandera del orden y la moral.” (El Mosquito, 7)       
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

*ASTERISCOS* Echan la bolita- Durante la temporada en la que estuvo en la primera A, en la anterior y al arranque de la actual, el partido Movimiento Ciudadano que preside José Luis Aguilera Ortiz, prestó su nombre a Gallos Blancos, a fin de que sus encuentros en el estadio Corregidora se consideraran eventos de autofinanciamiento. Dijo que esta práctica ya no la hace más, que ahora es el PRI quien presta su nombre a cambio de un porcentaje del ingreso de la taquilla. El partido garantiza la exentar impuestos. (AM p. 3) 
PARTIDOS POLÍTICOS 

PAN 
 
VEGA Y PÉREZ LAS CARTAS DEL PAN Por Francisco Salazar Todas las aspiraciones políticas son respetables, expresó Erick Juárez Luna, luego de darse a conocer por lo menos dos destapados del PAN, que quieren participar en las, todavía lejanas, como le dicen la mayoría de los políticos, elecciones del 2015. En una entrevista que otorgó a Noticias San Juan del Río para comentar los perfiles del diputado Guillermo Vega Guerrero, así como de Antonio Pérez Cabrera, el líder de los panistas sanjuanenses reiteró que ambos son buenos perfiles. (N-Síguelo p.5)  
EN ECONOMÍA EN MÉXICO DESCENDIÓ, DICE PAN Por Redacción La diputada federal por Querétaro, por el PAN, Raquel Jiménez Cerrillo, indicó que la economía de México ha caído en los nueve meses en los que ha estado al frente de la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. Posterior al primer Informe de Gobierno, Jiménez Cerrillo aseguró que actualmente sí existe un subejercicio del presupuesto etiquetado, además de que se encuentran detenidos proyectos de infraestructura de desarrollo. “Es lamentable ver cómo se viene abajo el trabajo que se estuvo realizando en el sexenio de Felipe Calderón, pues entregó una economía sólida y en menos de un año el PRI se ha encargado de arruinar, nos damos cuenta que los perfiles de esta institución política no sabe resolver los problemas que enfrenta el país”, aseveró Jiménez Cerrillo. (EUQ, 4) 
 
PRI  
EN EL PRI TODOS SOMOS UNO: TONA Por Redacción Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente estatal del PRI, invitó a sus compañeros de partido a cerrar filas a favor de la unidad, trabajar de manera cercana a la gente, y siempre velar por el bienestar de la sociedad queretana, tras el arranque de actividades de actividades de acercamiento político con la militancia de los 18 municipios que inició en Cadereyta, donde destacó: “en el PRI de Querétaro, todos somos uno”. “Se trata que el PRI siga gobernado, de ir combatiendo paso a paso la pobreza y la marginación; apelamos a la unidad porque es lo que hace sentido, todos los priístas nos debemos asumir como parte de un solo proyecto que se llama Querétaro”. (DQ p. 8)     
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JÓVENES PRIÍSTAS DEMANDAN MAYOR CERCANÍA CON EL PARTIDO  Por Norma Ayala El candidato a la dirigencia estatal del Frente Juvenil Revolucionario del PRI, Paul Ospital, expresó que la demanda más sentida de los jóvenes priístas en la entidad es contar con una mayor cercanía del partido, así como mayores espacios de expresión y vinculación con las autoridades, como herramientas para establecer políticas públicas a favor del sector. El sábado 31 de agosto, el aspirante se registró como candidato a ocupar la dirigencia del Frente juvenil, cargo por el cual también está contendiendo el priísta David Marroquino del municipio de San Juan del Río. “Los dos traemos muy buenas ideas, no hay una confrontación, al contrario, ambos creemos que todas las visiones se suman al PRI y que al final del día nos sumaremos al Frente Juvenil”, aseveró. En este sentido, la campaña política de Paul Ospital está enfocada a recorrer los municipios del estado; actualmente ha visitado seis de los 18 ayuntamientos, en los cuales ha generado un contacto cercano con el sector juvenil. (EUQ, 4) 
 
REALIZO CAMPAÑA MUY HUMANA: OSPITAL Aracely Tovar Molgado El contendiente por la presidencia DEL Frente Juvenil de Querétaro, en entrevista desde la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro para el Noticias, nos platica cómo nace su inquietud por aspirar a dicha contienda, pues comenta que todos para todos los jóvenes priistas, es la máxima aspiración presidir dicho frente. DE entrada, su equipo de trabajo está conformado por la fórmula de Laura Hernández de Cadereyta como Secretaria General y él como Presidente. (N-Síguelo p.6)  
“YO SÍ ME ENSUCIO LAS MANOS”: MARROQUÍN Por Noticias “Yo sí me ensucio las mangas, me ensucio las manos y trabajo al lado de los jóvenes; gestiono, traigo el apoyo y lo llevo a cabo. Yo no trabajo a tras de un escritorio, yo trabajo en las calles donde se debe de hacer”, aseveró David Marroquín Luna, aspirante a la dirigencia del Frente Juvenil Revolucionario en Querétaro. (N-Síguelo p.6) 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: REFUERZA CALZADA FRONTERAS Por Felipe Olguín  Querétaro, Qro.- El gobernador José Calzada Rovirosa ordenó reforzar las fronteras del estado, anteponiéndose a las circunstancias que puedan generar las condiciones de inseguridad que viven actualmente los estados vecinos y evitar con ello el llamado "efecto cucaracha". "Ordené operativos especiales en el municipio de Corregidora y su límite con Guanajuato; en Amealco con Michoacán y Estado de México; así como en San Juan del Río con sus respectivas colindancias", señaló el mandatario. Confiado en que no sucederá nada, el mandatario estatal recordó los trabajos de prevención que se realizan y que han ubicado a Querétaro entre los primeros lugares en materia de seguridad.  Incluso, adelantó que a partir de este lunes los 18 presidentes municipales se sumarán a las juntas del Consejo de Seguridad Estatal, que se realizan cada ocho días en la Zona Militar; aunque los alcaldes acudirán sólo una vez al mes. Sobre el reforzamiento de la seguridad en las zonas limítrofes, Calzada insistió: "lo hacemos cuando suceden algunas cosas, o bien anteponiéndonos a circunstancias, esto es algo frecuente como lo que hacemos en la Sierra, reforzar nuestras fronteras". (DQ principal)    
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N: NUEVOS CUSTODIOS PARA LA SEGURIDAD 
ENTREGA JC NOMBRAMIENTOS AL OCSEQ Por Noticias Los nuevos integrantes del Observatorio Ciudadano de Seguridad en el Estado, recibieron nombramientos de manos del gobernador José Calzada Rovirosa. Su objetivo es analizar causas y efectos del fenómeno mediante la identificación de los problemas que se observan en el estado, a fin de proponer políticas públicas y programas para incrementar la percepción de seguridad. (N p.1)  
 
AM: QUERÉTARO ES 3ER. LUGAR EN IED Por Diego Armando Rivera De enero a marzo de este año, la zona metropolitana conformada por los municipios de Querétaro, El Marqués y Corregidora, captó 194.8 millones de dólares en inversiones productivas del extranjero. El secretario de Desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, Ramón Abonce Meza, afirmó que esta cantidad fue la tercera más grande reportada en el país, sólo después de las captadas en el Estado de México y Monterrey. De este total de recursos “110.5 están para la industria, comercio tiene 70.8 millones de dólares; no ha habido inversión extranjera en agricultura y ganadería”, explicó. El funcionario municipal explicó que este lugar constantemente lo disputan con Guadalajara, debido a que también es otro polo de desarrollo; mientras; el Estado de México ostenta el primer lugar y Monterrey, el segundo. Explicó que la capital queretana se coloca entre los municipios que menos han sentido los impactos de la economía nacional, ya que la suya es muy diversificada y lo mismo ocurre con las inversiones extranjeras, las cuales provienen de distintas partes del mundo como Estados Unidos, Canadá, Alemania, Francia y Japón. Para lo que resta de este año, ya se ha confirmado la llegada de dos empresas del ramo automotriz: una alemana y otra de Japón, que invertirán q50 y 100 millones de pesos, respectivamente. Estas empresas se instalarán en el parque industrial Querétaro y se estima que generarán 500 empleos permanentes. (AM principal) 
 
C: BUSCA LOYOLA SALVAR PUENTE Por Ana Karen Munguía Interpone el municipio de Querétaro ante la Sala Regional el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa un recurso denominado Juicio de nulidad sumario, esto con el objeto de evitar pagar una multa y tener que demoler el puente de Avenida Universidad, del cual esperarán recibir respuesta en aproximadamente cuatro o seis meses. Carlos Alberto Rentería, auditor de fiscalización municipal, señaló que existe una serie de procedimientos para la determinación de la autoridad, donde destaca el alegato de prueba para acreditar lo que se dice en el recurso interpuesto por el municipio, con el fin de la autoridad, en este caso la Conagua, concluya en que no se imponga la multa y no se retire el puente, “que es el interés de la administración”. C.p.1)  
PA: POCOS DELITOS DE ALTO IMPACTO Por Carolina Sánchez Querétaro tiene buenas cifras en  delitos de alto impacto y por eso se considera entre las entidades más seguras del país, insistió el gobernador José Calzada Rovirosa al señalar que no son comparables los atentados contra la vida que los daños de carácter patrimonial. El mandatario recordó que otros estados sufren graves problemas por la penetración de la delincuencia organizada, a diferencia del nuestro, en donde se ha impedido gracias a la coordinación que las diversas instancias federales, estatales y municipales mantienen.  Desestimó el gobernador la valoración difundida por el Sistema Nacional de Seguridad Pública al colocarnos en el lugar 11 de baja incidencia delictiva por considerar que algunos gobiernos no dan completa su información. Querétaro, dijo, sí reporta todo. (PA, principal) 
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EUQ: CONTINÚA PROYECTO DEL TREN RÁPIDO Por Marittza Navarro Representantes de la empresa Cal y Mayor, que es consultora del gobierno del estado, se reunieron con el gobernador José Calzada Rovirosa para darle pormenores del tren rápido México-Querétaro. Tras la reunión privada no se quiso dar detalle de los avances de factibilidad. Para hablar del tema, posterior a dicha reunión, José Pío X Salgado Tovar, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, informó que los estudios aún son “muy preliminares”, la reunión sólo fue para poner “al tanto” al gobernador sobre el proyecto. “Muy preliminares, son estudios preliminares, son estudios que apenas estamos planteando como un esquema, planteando objetivos y sobre eso desarrollar todo lo que se venga de estrategias para plantear inversiones, plantear seguimiento de esto”. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
GLOSA DE INFORME DE GOBIERNO 
 
ARRANCA GLOSA DEL IV INFORME Por Irán Hernández Este martes, en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín iniciaron las glosas del IV Informe del Gobierno Estatal ante la 57 Legislatura, en los temas de Seguridad y Estado de Derecho, con la comparecencia del Secretario de Gobierno, el Secretario de Seguridad Ciudadana y el Procurador de Justicia. Algunos comentarios de los diputados fueron los siguientes: El diputado del PVEM, Yairo Marina calificó como excelente los resultados que se han logrado en materia de seguridad y Estado de Derecho; el diputado de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León, reconoció el esfuerzo de Gobierno del Estado que ha tenido la apertura de escuchar a los ciudadanos. (p.7) 
 
LAS ESTADÍSTICAS NO ESTÁN A MODO: PROCURADOR Por Leticia Jaramillo Es grave la incidencia de secuestros en el estado, de 0.21 secuestros por cada 100 mil habitantes, sin embargo, Querétaro se ubica en el quinto lugar de menos incidencia por este delito, mientras la media nacional es de 45 casos de secuestros por entidad federativa, lo que significa que el estado está muy por debajo de la media nacional. (N-Síguelo p.2)  
SOMOS TERCER ESTADO MÁS SEGURO: DURÁN  Por Aimée Pacheco El Procurador de Justicia del Estado, Arsenio Durán Becerra, dijo que Querétaro es el tercer estado más seguro del país, después de Baja California Sur y Tlaxcala, según la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (ENVIPE) 2012, durante su comparecencia ante representantes del Poder Legislativo. Para dar detalle del Informe del gobernador, entregado por el gobernador José Calzada en el mes de julio. Desestimó las cifras de incremento de delitos y advirtió que estas deben ser contextualizadas con otros aspectos pues el crecimiento poblacional y otros fenómenos, inciden en ese incremento de los índices delictivos. (DQ p.1)      
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LAS CIFRAS SON “INCONTROVERTIBLES”: PAN Por Leticia Jaramillo Más allá del análisis relativo en comparación con otros estados, en donde con la información de 2011 se presenta la encuesta en 2012 y se ubica Querétaro en tercer lugar en seguridad, ayer en un portal se daba cuenta que la entidad se ese tercero bajo al onceavo lugar, declaró el diputado Luis Bernardo Nava. (N-Síguelo p.3) 
 
DIPUTADOS CUESTIONAN A GOBIERNO POR RED Q Por Linda Sepúlveda La próxima semana se definirán las rutas de transferencia de Red Q, así lo informó el secretario de gobierno, Jorge López Portillo. El funcionario estatal precisó que estas rutas serán para las personas que fueron afectadas por el retiro de unidades y han tenido que tomar hasta tres camiones para llegar a su destino, por lo que con esta modalidad, podrán realizar transbordos durante un plazo de tiempo determinado sin tener que pagar más que un pasaje. En la sección de preguntas y respuestas de la glosa del cuarto Informe de Gobierno, los diputados de la 57 Legislatura cuestionaron sobre el funcionamiento y las inconformidades que se han generado respecto al nuevo sistema de transporte. (EUQ, 4)  
EXIGEN INVESTIGACIONES SOBRE DESAPARECIDOS Por Linda Sepúlveda Con 55 desaparecidos en los últimos tres años, el diputado panista Alejando Cano Alcalá cuestionó a la Procuraduría General de Justicia en el estado (PGJE), de Arsenio Durán Becerra, sobre las investigaciones que se han realizado al respecto. “Son 32 desaparecidos de Landa de Matamoros, siete de Pinal de Amoles en 2010, cuatro de Jalpan en 2010, tres de Arroyo Seco en 2011, cinco de Amealco en 2011 y cuatro de Pinal de Amoles. En total son 55 desaparecidos y de los cuales sólo sabemos el paradero de 47 dado que ya se encontraron los cuerpos”. (EUQ, 7)  
SE DEBE RECONSTRUIR TEJIDO SOCIAL: VEGA Por Linda Sepúlveda El tejido social necesita ser reestructurado para mejorar la seguridad, afirmó el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto. Como parte de los datos proporcionados durante el cuarto informe de gobierno, comentó que cerca de 665 alumnos recibieron capacitación de la Policía Cibernética para el buen uso de las redes sociales. Dijo también que la Secretaría participó en mil 129 operativos interinstitucionales y 4 mil 108 operativos estuvieron a cargo la Policía Estatal en las que se revisó a 68 mil 314 personas y 40 mil 62 vehículos. (EUQ, 7) 

PODER EJECUTIVO 
 
EN PROCESO NUEVAS RUTAS DE LA RED Q  Por Candhy Escalante El titular de la Secretaría de Gobierno Estatal, Jorge López Portillo Tostado, defendió ante los legisladores locales el proyecto de modernización del transporte conocido como Red Q, al señalar que luego de pláticas con los concesionarios se han logrado acuerdos importantes para la ciudadanía. Dijo además que será la próxima semana cuando ya se puedan definir y dar a conocer las rutas de transporte público que darán servicio de transbordo. López Portillo señaló que estas rutas serán destinadas para el uso de los ciudadanos que requieran trasladarse a sitios lejanos, mismos que se vieron perjudicados por el retiro de algunas rutas de transporte. (PA, 1) 
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DESTACA JC PARTICIPACIÓN CIUDADANA AL DAR CONSTANCIAS DE OCSEQ Por Carolina Sánchez Advirtiendo la participación ciudadana como la piedra angular en el actuar de los gobernadores, el jefe del Ejecutivo, José Calzada Rovirosa, entregó constancias y nombramientos a nuevos integrantes del Observatorio Ciudadano de Seguridad del Estado de Querétaro (OCSEQ). Nombró a Alejandro Cabrera Sigler como representante de la sociedad civil en este organismo; también a Mario Chávez Maya, Armando Coronel Ramírez, Darío Malpica Basurto y como director ejecutivo Juan Almaraz Pérez. (PA, 12)  
PIDEN PRACTICAR SALUD SEXUAL  Por Norma Ayala El no ejercer una salud sexual preventiva puede generar consecuencias severas, por ejemplo, enfermedades de transmisión sexual y, en caso de los adolescentes, embarazos no deseados, situaciones que afectan en un mayor porcentaje a las mujeres, informó la directora del área de salud sexual en adolescentes de la Secretaría de Salud del gobierno del estado (Seseq), María Luisa Magaña. En el marco del día nacional de la salud sexual que se celebra hoy, la directora del área de salud sexual en adolescentes de la Seseq, destacó que la población en general puede ejercer su sexualidad de manera libre, sin embargo, son los jóvenes, entre los 15 y 22 años, el sector más vulnerable a realizar actos sexuales sin protección. (EUQ, 1)  
DESTINAN 2.5 MDP PARA FESTEJOS PATRIOS Por Rocío G. Benítez Una inversión de dos millones y medio de pesos se ha designado para los festejos del mes patrio en Querétaro; las actividades iniciaron el primero de septiembre y continuarán con eventos culturales y artísticos todo el mes, siendo el 15 el día que se espera una afluencia de entre 16 a 18 mil personas, en el primer cuadro de la ciudad. Todos los días a las seis de la tarde habrá honores a la bandera, con la presencia de actores que representan a personajes de la Independencia; y de miércoles a domingo de todo septiembre se han programado diversos espectáculos de música y danza en Plaza de Armas. Algunos de los invitados son: Mariachi Rosa Mexicano, única agrupación de mariachi en el estado formada por mujeres, el grupo de danza folklórica “Pltzintli Meztli”, La Familia Gándara y el grupo folklórico del Instituto Tecnológico de Oaxaca, entre otros. (EUQ, 1) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
AVALAN CAMBIOS MUNICIPALES  Por Patricia Vázquez Por unanimidad de votos, los integrantes del Cabildo capitalino ratificaron el nombramiento del nuevo secretario de Administración Municipal, Jaime Díaz Becerril, y los nuevos delegados de Carrillo Puerto, José Martín Herrera Castañeda, Josefa Vergara e Israel González Vargas. Una vez ratificados los cargos que en recientes días fueron anunciados por el presidente municipal Roberto Loyola Vera, el edil les tomó protesta y con ello entraron en funciones a partir de ayer. “(Quiero) agradecer a los miembros de este Honorable Ayuntamiento de Querétaro su confianza y solidaridad para aprobar las propuestas en los cambios de las dos delegaciones y la Secretaría de Administración; lo cual, como se planteó, se hace para efectos de calibrar y mejorar la marcha en la administración y cumplir con los compromisos que tenemos con la ciudadanía de este municipio”, declaró Loyola Vera al término de la Sesión. (PA, 1)   
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ANUNCIA DESARROLLO SUSTENTABLE DOS INVERSIONES PARA LA CAPITAL Por Elizabeth Mayorga Con una inversión de 350 millones de pesos, llegarán al Parque Industrial de Querétaro dos nuevas empresas, con las cuales se espera que generen más de 400 empleos, informó Ramón Abonce Meza, secretario de Desarrollo Sustentable. “Hay dos nuevas empresas que invierten en Querétaro, ya se confirmó, es una inversión de 250 millones de pesos de una empresa alemana y 100 millones de pesos de una empresa japonesa dedicadas al sector automotriz. La generación de empleo es de cerca de más de 400 nuevos empleos permanentes, más la generación de empleos indirectos; son buenas noticias”, aseveró el funcionario. (EUQ, 1)  
DECLARA ORIHUELA ANTE MP Por Jaquelin Hernández El ex presidente municipal de Tequisquiapan Raúl Orihuela rindió su declaración ante la Agencia Número 2 del Ministerio Público en San Juan del Río, para ampliar su declaración del atentado que sufrió el pasado 27 de julio. En declaración a los medios de comunicación Orihuela aseguró que describió los hechos tal y como sucedieron.  “Vine a dar mi declaración con relación a lo que me pasó, comenté lo que llegaron a hacer, donde recibió un balazo en la boca y pues cómo fueron los acontecimientos desde que llegaron, lo que sucedió y la operación, y todo lo que aconteció”. “Pues yo creo que sí, he de tener alguien de enemigo, porque imagínate lo que me pasó, antes cuando era comerciante dedicado a la empresa no tenía esta situación. No he tenido problemas con nadie. Yo creo que cuando anunciamos que vamos a seguir en la cuestión política, seguramente se dio algo”. (PA, 11)  
ORIHUELA: MIS ENEMIGOS INTENTARON ASESINARME Por Martha Romero El ex alcalde de Tequisquiapan Raúl Orihuela acudió a la agencia número dos del Ministerio Público de San Juan del Río para ampliar su declaración sobre el atentado que sufrió la madrugada del 27 de julio al interior de su casa; el ex edil panista atribuyó los hechos a un intento de asesinato y no a un asalto, como se presumía en las líneas de investigación. Con una cicatriz a lo largo del cuello hasta la oreja derecha, el ex alcalde panista reconoció tener enemigos; prueba de ello el atentado en su contra cometido por cerca de seis sujetos que ingresaron a su domicilio y accionaron un arma de fuego alojando el proyectil en su nuca, y por el que tuvo que ser intervenido el mismo día de los hechos, en un hospital de Querétaro. El ex edil panista dijo sentirse con ánimos de proseguir con sus intenciones de buscar la candidatura a la gubernatura, aunque no descartó que el atentado en su contra tenga tintes políticos. (EUQ, 9)  
FUE UN ATENTADO POLÍTICO Por Yanelly Faustino SAM JUAN DEL RÍO, Qro.- Raúl Orihuela González, rindió una ampliación a su declaración ante el Ministerio Público, en San Juan del Río, como parte del proceso de investigación del atentado que sufrió, hace poco más de un mes, al salir, aseguró, que siguen en pie sus aspiraciones políticas y aunque teme por su vida, confió en que las autoridades esclarecerán el caso en el que no descartó pudiera haber tintes políticos. Visiblemente recuperado y de buen ánimo, aunque sin poder esconder las cicatrices de la delicada cirugía que se le realizó para poder extraer la bala quedó alojada en su garganta, muy cerca de las cervicales, Orihuela González habló con los representantes de los medios de comunicación que lo esperaban en el Ministerio Público. (DQ p. 10)   
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MI ATENTADO, POR CAUSAS POLÍTICAS: RAÚL ORIHUELA Por Rafael Rodríguez El ex alcalde de Tequisquiapan Raúl Orihuela González, declaró ayer en la agencia número 2 del Ministerio Público en el municipio de San Juan del Río, que el atentado que sufrió el pasado 26 de julio tiene tintes políticos ya que se dio después de que manifestara su intención de seguir participando en la actividad política al interior del PAN. (N p.1) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
CONSTRUCTORES SUFREN POR ROBOS Por Oscar Aguilar Los constructores afiliados a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) del estado reportan que sufren de constantes robos donde las pérdidas son superiores a los 600 mil pesos, aseguró su presidente, Alejandro Cabrera Sigler. Las principales zonas en las que se presentan estos ilícitos son las vialidades y carreteras principales, en las que las obras quedan completamente desiertas durante la noche, y escape se facilita. (EUQ, 1)  
CHOFERES DEJARÁN DE CERRAR CALLES Por Norma Ayala Los 300 choferes que se manifestaron las semanas pasadas por la instalación de la Red Q, informaron que 200 trabajadores ya regresaron a operar las unidades, por lo que dejarán de realizar cierres de calles y manifestaciones; sin embargo, aseguraron, los acuerdos para generar coincidencias deben generarse entre las partes involucradas (gobierno, concesionarios, operadores y checadores). En rueda de prensa, cinco de los 300 trabajadores, entre choferes y checadores que conforman el movimiento Operadores Unidos, rechazaron que su actitud ante la Red Q haya sido un paro laboral, por lo que lamentaron las molestias que generaron a la ciudadanía. Dentro de las negociaciones que ha tenido este grupo con las autoridades estatales, se encuentra la reinstalación a sus puestos de trabajo de los checadores, además de prestaciones laborales serias y sueldos dignos. (EUQ, 4) 
 
COMUNIDAD DE UAQ CONFÍA EN PRONTA REGULARIZACIÓN Por Diego Rodríguez Derivado de las fallas de funcionamiento que ha reportado el sistema Red Q, el servicio de transporte colectivo de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) se ha visto obligado a incrementar las corridas por la zona metropolitana, dijo el rector Gilberto Herrera Ruiz. Al respecto, el Consejo Universitario de la UAQ confirmó que la falta de unidades en algunas rutas ha generado mayor tiempo de espera y el sobrecupo en éstas. Aunque reconoce la importancia de la modernización del sistema de transporte, éste aún “no satisface plenamente las necesidades de los universitarios”, dijo. (EUQ, 4) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- EMERGENCIA. Sustote se llevaron antes de un evento de entrega de becas de Antonio Zapata: un niño cayó a una fosa y tuvo que ser rescatado por Protección Civil cuyos rescatistas casualmente -jejeje- estaban en el mismo lugar que el alcalde de Corregidora. No pasó a mayores, pero vaya que hicieron falta los bolillos. REGRESO. Con ganas de competir por la dirigencia de su partido, Acción Nacional, anda el expresidente municipal capitalino Manuel González Valle. Trascendió que MGV ha sostenido varias reuniones con su equipo de 2009, cuando perdió la gubernatura ante José Calzada, y que ha dejado atrás tanto la derrota como la promesa de alejarse de la política. ¿Será? (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Ayer comenzaron las glosas del Cuarto Informe del Poder Ejecutivo, los encargados de los temas de seguridad se presentaron frente a los legisladores que se mostraron críticos y poco complacientes, destaca el posicionamiento de los diputados de oposición que no dejaron pasar la oportunidad de echar en cara a los funcionarios el lugar 11 de Querétaro, en delitos del fuero común destacando obviamente que son delitos denunciados. De la comparecencia en la glosa el procurador de Justicia, Arsenio Durán, se comprometió a que antes de que concluya el año quedará en Querétaro funcionando el sistema de alerta AMBER (sistema de notificación de menores de edad desaparecidos, implementado en varios países desde 1996. AMBER es un acrónimo en inglés de America's Missing: Broadcasting Emergency Response). Los legisladores dicen que van tres meses de atraso de la implementación del sistema; según expertos las primeras horas son vitales, por ello la alerta se emite lo antes posibles y es transmitida por diversos medios como televisión, radio, sms, correo electrónico, pantallas electrónicas, entre otras a fin de poder llegar al mayor número de personas posibles. Destaca la desintegración de 46 grupos de personas que en conjunto cometieron diversos delitos, deteniendo a 227 de sus integrantes; 221 de ellos fueron puestos a disposición de autoridad judicial para ser procesados. Además recuperaron 2 mil 538 unidades vehiculares, de las cuales se han devuelto hasta el momento 2 mil 136 a sus propietarios. En tanto el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, informaba que se realizaron en Plataforma México 41 mil 085 consultas de personas y 150 mil 873 de números de series y placas vehiculares, generándose la recuperación de 185 vehículos con reporte de robo. Según las cifras presentadas ayer, la confiabilidad de los elementos está garantizada, al menos porque se concluyó el proceso de evaluación en Control y Confianza, consolidando a la Policía Estatal como una de las Instituciones que cumplió al 100 por ciento con la meta impuesta por la Federación. Mientras la comparecencia se desarrollaba en las instalaciones de la biblioteca Gómez Morín, en la colonia Santa María Magdalena algunas personas atacaban una camioneta de una empresa de seguridad privada, que resguardaba el tren y los cargamentos; fue incendiada con bombas caseras y no puede ser una casualidad ante la detención un día antes de personas robando costales de granos a un vagón del tren, ese día rompieron cristales de patrullas y lesionaron a un oficial.  Santa María Magdalena deberá de ser el ejemplo de coordinación entre las autoridades y de un esfuerzo por recuperar el tejido social por parte de todos los actores políticos y sociales muy lejos de sus contiendas y adversidades. DE REBOTE Tanto les afecta que el diputado Ricardo Anaya destaque en las ligas mayores como presidente de la Cámara de Ciputados, que ya encontraron el detallito y es que el legislador llevaba corbata verde y no azul el día del informe del Presidente Peña Nieto; lo increíble es que son panistas quienes critican el "outfit" del joven legislador. Les dolió.  adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1) 
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  **ASTERISCOS** UNIDOS CON CHUCHO  En internet circula un correo electrónico con una fotografía que muestra a un grupo de amigos que apoya la candidatura a la gubernatura del estado de Jesús María Rodríguez Hernández, aun cuando esta agrupación no ha surgido oficialmente. Paralelamente, el ex alcalde capitalino y ex dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez,  mantiene la página de internet www.chuchorodriguez.com, misma que fue creada cuando era diputado federal, lo que obliga a pensar que sí va. Reaparición política- Desde el viernes de la semana pasada, personal que labora con el ex presidente municipal de Tequisquiapan, Raúl Orihuela González, promocionó entre algunos reporteros la fiesta que realizaría el domingo con motivo de su cumpleaños. En el convivio dijo que el martes acudiría a declarar en la Procuraduría General de Justicia por el asalto que sufrió en su domicilio el pasado 27 de julio, tal como lo hizo. Al salir, comentó a los reporteros entre otras cosas, que aspira a ser gobernador. Noticia adelantada- El titular de la Secretaría de Fomento Turístico del estado de Guerrero, Javier Aluni Montes -quien sí trabaja- se adelantó y dio la nota: a partir de noviembre próximo iniciarán rutas aéreas desde las ciudades de Guadalajara, Monterrey y Querétaro con destino a las playas de Acapulco e Ixtapa Zihuatanejo. Los vuelos serán operados por la compañía Transportes Aéreos Regionales (TAR). El funcionario guerrerense afirmó que con este plan se pretende reactivar el llamado ‘triángulo del sol’. Echan la bolita- Durante la temporada en la que estuvo en la primera A, en la anterior y al arranque de la actual, el partido Movimiento Ciudadano que preside José Luis Aguilera Ortiz, prestó su nombre a Gallos Blancos, a fin de que sus encuentros en el estadio Corregidora se consideraran eventos de autofinanciamiento. Dijo que esta práctica ya no la hace más, que ahora es el PRI quien presta su nombre a cambio de un porcentaje del ingreso de la taquilla. El partido garantiza la exentar impuestos. Aceleran por la tangente- En la primera jornada de la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno del Poder Ejecutivo, el funcionamiento de la ‘Red Q’ generó el primer encontronazo; los diputados del PAN exigían conocer los datos del programa de modernización del transporte público y el origen de la crisis de la semana pasada. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado los esquivó al decir que el sistema va avanzando y que además no fue un tema tocado en el informe realizado en julio. Alerta temprana- Entre tantos protocolos, estadísticas y justificaciones, a final de cuentas el desglose del informe de gobierno logró un primer compromiso. El Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, comentó ante los diputados que antes de que concluya el año 2013 se activará en la entidad la Alerta Amber -sistema de notificación de menores de edad desaparecidos- que funciona desde 1996 en varios países del mundo y en once entidades del país además del Distrito Federal. Pesos y centavos- Cerca de la una de la mañana de este martes, concluyó la reunión que sostuvo el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado con un grupo de choferes que siguen sin presentarse a laborar y que -según su decir- están en huelga. El centro principal de la disputa es el salario. Dicen que les ofrecieron 7 mil 500 pesos mensuales de salario por turno, pero en el contrato se estipula que son 5 mil 800 pesos. Las cifras no cuadran y por eso, nos dicen, continúan las pláticas. (AM p. 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Anaya, presidencia institucional. Nueva figura: Sabino. Dio color. Ricardo Anaya Cortés ya entregó una segunda muestra de lo que será su presidencia en la Cámara de Diputados. La primera, al sacar adelante la reforma a la Ley General del Servicio Profesional el mismo domingo que protestó. Y ahora al criticar el supuesto espionaje que EU realizó a Enrique Peña Nieto cuando era candidato presidencial. Ayer, el político queretano condenó “el espionaje de cualquier gobierno extranjero a cualquier mexicana o mexicano, sea o 
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no Presidente de la República… y respaldamos las acciones que está tomando la Secretaría de Relaciones Exteriores al respecto”. Horas antes, el lunes, la SRE pidió al Gobierno del Presidente Barack Obama “una investigación exhaustiva” por posibles actos de espionaje contra el Presidente Enrique Peña Nieto y citó al embajador de Estados Unidos, Anthony Wayne, para tratar el asunto. Por su parte, el diputado presidente celebró que el Gobierno Federal esté solicitando la información al estadounidense y comentó que la Cámara de Diputados fijará una postura una vez que se reciban los documentos. Afirmó que existen canales institucionales que pueden utilizar los gobiernos extranjeros para solicitar información de ciudadanos a otros países. “Cualquier gobierno extranjero que requiera datos de un mexicano deberá coordinarse con nuestros gobiernos”. Esa será la tónica de Ricardo Anaya, demostrando que es el representante de todos los diputados, no solamente del PAN. Inicia, pues, una presidencia institucional y digna. -OÍDO EN EL 1810- Por cierto. El gobernador José Calzada Rovirosa reconoció el nombramiento de Ricardo Anaya como destacado. “Si a un queretano le va bien, nos va bien a todos”, dijo. Y sí. -¡PREEEPAREN!- Como siempre. El ex alcalde Francisco Domínguez Servién no puede ver que otro queretano destaque y ya comenzó a aventarle tierra a la reforma avalada por la Cámara de Diputados, pues comentó en su cuenta de Twitter que el Artículo 79 de la Ley no es transparente al considerar datos personales la evaluación de los maestros. Era de esperarse. Francisco Domínguez es, desde siempre, un hombre con el que no se puede dialogar. Le doy un ejemplo: El 26 de julio, cuando Gustavo Madero visitó Querétaro y se encerró con los panistas, el senador se desgañitaba amenazando lo mismo a Ricardo Anaya que al propio Madero. Palabras más, palabras menos, Domínguez Servién le demandaba a Anaya Cortés que de una vez por todas se descartara para la gubernatura pues él –Pancho- llevaba ventaja en todas las encuestas: “Soy más grande que el PAN y si no lo hace, dejo al partido, me voy en 2015 por la candidatura ciudadana y les gano”, soltó en su arranque el senador panista. Quienes lo vieron, desorbitado, no entendían hasta dónde había llegado este hombre que dejó la veterinaria para convertirse en el diputado consentido de Juan Camilo Mouriño y luego en hijo putativo de Ernesto Cordero. Madero ignoró las amenazas de Domínguez y mantuvo su apoyo para Anaya que tuvo un papel destacado en la Asamblea Nacional de su partido, y hoy preside, ni más ni menos, que el Poder Legislativo federal. Y lo que falta. -¡AAAPUNTEN!- Pa’bajo. El puente de Universidad y Tecnológico, construido en la administración de Francisco Domínguez sí será tirado. El asunto, me dicen en la Conagua, es que no se trata de una omisión administrativa sino técnica que afecta el cauce del río Querétaro y pone en riesgo a los habitantes de la zona. El municipio capitalino quiere agotar todas las instancias, pero de que lo tirará la Conagua, no lo dude. ¡Ay, Pancho! -¡FUEGO!- Otro. Se voló la barda el diputado local  y sedicente aspirante a la alcaldía capitalina Alejandro Delgado Oscoy en su presentación para fundamentar sus argumentos sobre “la inseguridad”, este martes en el Gómez Morín. Y es que, como puede verse en nuestra foto de Fuego Amigo, en la primera plana de hoy, puso las gráficas al revés. Así ve el mundo. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  RECULÓ RAÚL ORIHUELA. Mucho ruido y pocas nueces con el ex edil de Tequisquiapan, RAÚL ORIHUELA, en su declaración ministerial  de ayer sobre el atentado sufrido la madrugada del 27 de julio, cuando un grupo de pistoleros penetró a su hogar y le disparó en la boca. El ex edil había prometido revelaciones que cimbrarían al panismo, pero prefirió guardárselas porque -jejeje- quiere ser candidato. Aguas termales para los males. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
PREGUNTA. El panista Luis Bernardo Nava generó polémica durante la glosa que rindieron los secretarios de Gobierno, Seguridad Ciudadana y el procurador General de Justicia. Alzó la voz para preguntar simplemente ¿Cuánto se debe esperar para instrumentar Alerta Amber en el estado? Y también pidió 
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compromiso del gobierno estatal para publicar el reglamento de la ley contra la trata. Sin duda, su intervención fue inteligente y respetuosa, a la cual no existió una respuesta concreta. También, su compañero, el diputado Alejandro Delgado Oscoy recurrió al recurso de Andrés Manuel López Obrador y sacó sus gráficas para explicar sus preguntas, pero las puso al revés. NEGOCIOS. Querétaro compite por la realización del primer congreso de aseguradoras. Miembros de la Asociación Mexicana de Agentes de Seguros y Fianzas (Amasfac) comentan que el foro está planeado a realizarse el próximo 21 de noviembre y contará con representantes del ramo así como importantes líderes de ese negocio a nivel nacional. Eso sí, no piensan ni de chiste retomar la polémica Ley sobre Seguro de Responsabilidad, aquella que propuso en su momento el diputado Marcos Aguilar Vega. El tema ya está agotado, nos dicen. UNANIMIDAD. Los cambios en el gabinete del alcalde Roberto Loyola Vera fueron aprobados sin cuestionamientos de los regidores. Los movimientos que realizó el priísta se centraron en quienes presiden las delegaciones municipales, pues su política de gobierno es dar fuerza a estas autoridades quienes tienen el mayor “peso” e influencia política en sus comunidades. Nos cuentan que Loyola busca que los delegados adquieran esa importancia. Por ejemplo, el nombramiento de Francisco Herrera Castañeda como delegado de Felipe Carrillo Puerto; Israel 
González Vargas, como delegado de Josefa Vergara y Hernández. POR APLICARSE. Mucho ruido causó la iniciativa de ley para controlar y reducir la contaminación acústica que presentó el diputado Ricardo 
Astudillo Suárez. Pero ahora resulta que esta propuesta ya fue aprobada en pleno de la Cámara de Diputados Federal. Sin duda, el beneficio será para las familias que habitan en el Centro Histórico de Querétaro, quienes están cerca de lugares de esparcimiento. Las herramientas jurídicas ya están, pero es tarea de los municipios y los gobiernos estatales hacer cumplir la ley. Vecinos lo piden a gritos: regular el ruido que ocasionan antros y bares. ¡ENHORABUENA! Expertos alemanes del Kunststoff Institut Lüdenscheid impulsarán una serie de actividades académicas con la Universidad Tecnológica de Querétaro y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) para fortalecer el desarrollo del sector de plásticos en la entidad. Hoy arrancan oficialmente las acciones de vinculación con el instituto alemán, que se derivan de la gira que realizaron por Europa empresarios de distintas ramas productivas, junto con el gobernador José Calzada. (EUQ, 2)  
SOS PARA EL GOBIERNO FEDERAL Por José Alfredo Botello Montes Hace unos días comentaba con algunos amigos que el gobierno federal estaba pidiendo auxilio por el estado de emergencia en lo económico, social, políticos y en seguridad, a tan sólo nueve meses de haber asumido la Presidencia de la República. En lo económico y social baste decir que en junio únicamente se crearon 2 mil 519 nuevas plazas laborales, menor en 97 % respecto al mismo mes pero del año pasado. Y si nos vamos al primer semestre del año presente contra el primero del año inmediato anterior, tenemos un diferenciar negativo de 35%. Ya en el mes de julio la tasa de desempleo creció de 5.02 % a 5.12%, en pocas palabras este es uno de los años con menos captación de empleo de los últimos años. Los precios al consumidor llevan un acumulado a la primera quincena de agosto del 3.54% con .26% en la primera quincena del mes que concluyó; 72 de los 124 alimentos que mide el INEGI en Índice de Precios al Consumidor ostentaron una inflación por encima de la media nacional y lamentablemente los salarios mínimos quedaron nulos fichados con el incremento de los productos básicos. Las promesas fáciles de campaña quedaron en el olvido porque a la fecha ya van ocho los aumentos de la gasolina, no obstante que se prometió que ya no habría dichos incrementos, rebasando los precios por litro de galón y desgraciadamente en mayo y junio salieron del país ni más ni menos 13 mil 800 millones de pesos, para finalmente apenas unos días la Secretaría de Hacienda estimar a la baja la meta del crecimiento para quedar en 1.8%, mientras Banamex y Bancomer dan 1.7 y 1.4 respectivamente. En materia de seguridad se contabilizan 721 ejecuciones por mes que hacen un acumulado en los primeros ocho meses de gobierno de 13 mil 775, las denuncias por secuestro y extorsión van cada vez 
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a la alza, además que Guerrero, Chihuahua, Nuevo León, Jalisco y México se colocaron como los más violentos. Para variar parece ser que se les ha dado carta de naturalización a los denominados “grupos de autodefensa” que llegan al atrevimiento de retener a por lo menos cien elementos del Ejército Mexicano, sin que hubiere consecuencias. Y desafortunadamente para el país en este año la ciudad de Acapulco ha sido considerada como la ciudad más violenta por el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal. Aún estamos en espera de la estrategia integral de seguridad propuesta por el gobierno federal y además ofrecieron una Gendarmería Nacional pero su aparición ya la han pospuesto hasta el segundo semestre del año próximo. Y lamentablemente han abierto la puerta de las presiones desde Florence Cassez y hasta Caro Quintero. En lo social se ha visto vulnerado el Poder Legislativo al secuestrar por los violentos las sedes donde deberíamos haber sesionado y lográndolo aún solo en una sede alterna, pero desde luego la afectación que han tenido gran parte de los habitantes del Distrito Federal por manifestaciones y plantones algunos de ellos con hechos violentos. Los integrantes del grupo parlamentario del PAN acudimos en auxilio del gobierno federal, porque reitero, no queremos regresar a gobernar entre ruinas y porque México se merece un futuro mejor. (EUQ, 11)       
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